
 

 

ANNATA 2024/2025  

Bollettino n. 1 – Luglio 2024 

Lunedì 1° luglio 

Soci presenti 24 

 

Caminetto di Club presso il ristorante “La Veneziana”. 

Durante la serata si sono affrontati i temi all’ordine del giorno proposti per il caminetto. 

Il Presidente Gianfranco Turco ha proposto ai soci i seguenti argomenti che guideranno la sua 

presidenza nell’annata 2024/25. 

In particolare, si è soffermato negli obiettivi che intende raggiungere: 

_ collegamento con il territorio, incrementando i rapporti con le pubbliche amministrazioni 

presenti nell’area di competenza del Club; 

_ affrontare e proporre ai soci la tematica delle nuove tecnologie digitali attraverso incontri con 

esperti con competenze in attività dove tale realtà sta innovando sempre più le modalità 

operative e i processi. 

Il Presidente ha legato quest’ultima proposta al tema annuale proposto dalla Presidente del RI 

Stephanie Urchick per l’annata 2024/25: “La magia del Rotary”. 

L’Assistente del Governatore Mariano Farina ha spiegato da dove nasce “La magia del Rotary”.  

Infine, in chiusura, il Presidente ha ricordato gli appuntamenti del mese. 

 

 

 

 

 



 

Lunedì 8 Luglio 

Soci presenti 30 

 

Caminetto di Club presso il l’azienda del nostro socio Luigi Benincà. 

Il Presidente Gianfranco comunica ai soci l’aumento dei costi per i caminetti, le conviviali e gli 

eventi presso “La Veneziana”. 

Presenta ai soci del Club le varie ipotesi inclusa la scelta di una sede alternativa per le conviviali. 

Dopo ampio scambio di opinioni da parte dei soci si conviene all’unanimità di mantenere la sede 

del Club presso “La Veneziana” e di aumentare l’importo del contributo annuale dei soci di € 

100,00 e nel contempo effettuare una pianificazione degli incontri che preveda di limitare il 

ricorso alla Veneziana a favore di altre iniziative esterne. 

Al termine il Presidente ricorda i prossimi appuntamenti. 

La riunione si chiude ringraziando Luigi per l’ospitalità cordiale e ben curata. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Lunedì 15 Luglio 

Partecipanti 17 

 

Interclub con i Rotary Club Cittadella Alta Padovana e Bassano Castelli. 

Accolti con grande cordialità dai soci del Club Cittadella Alta Padovana e in particolare dalla sua 

Presidente Francesca Favarin, abbiamo visitato con molto interesse le mura di Cittadella ed il 

Palazzo Pretorio con una guida che ha spiegato l’evoluzione storica di Cittadella sotto le varie 

signorie e la Repubblica di Venezia. 

Al termine abbiamo condiviso un momento conviviale di grande soddisfazione nel quale abbiamo 

scambiato le rispettive attività traendone entrambi nuove idee per i service e attività del Club. 

Con questa iniziativa sono stati raccolti alcuni fondi che verranno utilizzati per la predisposizione 

di un pannello informativo da installare presso gli ingressi delle mura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Domenica 21 Luglio 

 

 

 

 

 

 

 



 

Lunedì 21 Luglio 

Partecipanti 17 

 

Pic-nic a Rovegliana ospitati dal socio Cesare Benedetti. 

Il tempo meteorologico è stato determinante per la buona riuscita della giornata. 

Bella giornata trascorsa assieme rinsaldando i rapporti tra i soci e tra le rispettive signore, nel 

segno di uno dei principali obiettivi del nostro Club: stare assieme in amicizia e condividere i 

progetti del Club e la missione del Rotary in generale nella società.  

Durante il pic-nic c’è stato l’intervento da parte del socio del RC Vicenza il prof. Cavalli Raffaele 

sugli alberi e sull'importanza che essi hanno per la vita sulla Terra. Gli alberi sono gli esseri viventi 

più forti e resistenti del nostro pianeta, i più longevi, eppure la conoscenza che si ha di questi 

esseri è ancora superficiale. Solo da alcuni anni l'approfondimento delle ricerche ha consentito di 

rivelare alcuni aspetti finora sconosciuti come la capacità di comunicare o quella di costituire 

entità mutualistiche. Le nuove conoscenze pongono gli alberi su un piano diverso da quello 

tradizionale e richiedono un diverso approccio anche da parte dell'uomo nei confronti di questi 

esseri che devono essere considerati potenti alleati, gli unici in grado di garantire la sopravvivenza 

del genere umano. 

Ottima l’accoglienza e l’organizzazione di Cesare che ringraziamo. 

In chiusura il presidente ha ricordato i prossimi appuntamenti in calendari, e augurato buone 

vacanze a tutti i soci. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


